



Germán Martínez solicita juicio político contra Yasmín Esquivel

El senador del grupo plural señaló que no tiene nada personal, pero sí profesional, contra la ministra de la Corte

Eloísa Domínguez
nacional@cronica.com.mx

El senador del grupo plural Germán Martínez Cázares presentó ante la Cámara de Di-

putados una solicitud de juicio político contra la “alumna” Yasmín Esquivel, pues consideró que éticamente es su deber ante el presunto plagio de tesis de titulación en derecho de la ministra

Dijo que no tiene nada personal, pero sí profesional, contra quien se ostenta como ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Explicó que se trata de un escrito de 57 hojas, debidamente fundamentado, para que la Sec-



Germán Martínez Cázares, al presentar solicitud ante la Cámara baja.

ción Instructora inicie el procedimiento de juicio político.

“Se trata de un asunto en el que ningún silencio convenenciero debe imperar. No se exige con tibiezas justicias. Nadie me manda ni a nadie obedezco. Sólo a mi conciencia”, dijo Martínez Cázares, exdirector general del IMSS de la 4T.

Germán Martínez Cázares señaló que la Universidad Nacional Autónoma de México sí puede cancelar el título de licenciatura, a la vez que la SEP

sí puede cancelar el registro de ese título, en el caso Yasmín Esquivel.

Además, de que fustigó a la ministra por mentir ante el pleno del máximo tribunal de justicia del país.

DE PATITAS EN PINO SUÁREZ...

El senador del grupo plural dijo que Yasmín Esquivel debe estar de “patitas en la calle de Pino Suárez”, donde se ubica la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ●